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Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 1 V .1111 J_ ~1
Os Deputados do PSDpelo Distrito de Braga deslocaram-se na passada segunda-fe:-- - - ~~
Concelho de Fafe onde tiveram oportunidade de visitar a EscolaSecundária de Fafe. .

Nessa visita em particular, fomos acompanhados pela Direcçãoda Escolae por um

representante da DRENcom os quais tivemos oportunidade de reunir.

Tendo constatado o dinamismo com que esta unidade de ensino tem vindo a prosseguir a sua

actividade, não pademos, no entanto, deixar de constatar a necessidade de serem feitas

algumas obras de beneficiação aos edifícios da Escola.

De acordo coma Direcção, inclusive,a expansão que a Escolatem tido justificaria uma

intervenção mais profunda.

Assim,desta nossa passagem por Fafe e por esta EscolaSecundária, surgem-nos algumas

questões que urge serem respondidas:

1- Ao abrigo dos investimentos que têm vindo a ser feitos pela empresa Parque Escolar

está prevista alguma obra na EscolaSecundária de Fafe?

2- Se sim, qual a calendarização que está prevista para a mesma?

3- Se não, pondera o Governo nos próximos três anos proceder a algum investimento de

qualquer outro tipo na melhoria das infra-estruturas da Secundária de Fafe?

Palácio de São Bento, 10 de Novembro de 2010,


